

TELECOMS : Reprise des travaux pour le déploiement de la fibre optique dans le Doubs

Alors que la crise sanitaire actuelle souligne encore davantage l'importance de l'accès au très haut débit pour tous, que ce soit pour télétravailler, soigner à distance ou encore assurer la continuité de l'éducation, du lien social et des loisirs, le Syndicat Mixte Doubs Très Haut Débit est heureux d'annoncer la reprise pleine et entière du grand plan départemental de déploiement de la fibre optique sur le territoire du Doubs. Ce vaste programme d'investissement public est financé par le [DEPARTEMENT DU DOUBS](#) / **T** : 03.81.25.81.25 et les Intercommunalités du Doubs, et soutenu par l'Etat et la Région Bourgogne Franche-Comté. www.doubs.fr